



# アド・ネ ット

☆青少年育成アドバイザー関連のホームページ☆ <http://www.shimane-youth.gr.jp/category/news/adviser>



## 平成 27 年度総会 桜江町 長玄寺にて

### 「名を知る、名を呼ぶ」

青少年育成アドバイザー連絡協議会 会長 原 史行

名を知ると親しみがわくと思いませんか。草花や木、動物、道具・・・・・・・・。  
《私の目に映る“ものたち”は、おそらく、はじめからそこにあるのではないのです。  
かれらは、私が名前をあたえることで、はじめて私の世界にあらわれてくる》

(柳広司『虎と月』)

人の名前もそうです。〇〇さんと呼びかけると距離が縮まり親愛の情がわいてきます。  
名前には力があり、人と人とのつながりの元手です。多くの人の名を覚えて呼んでいき  
たいものです。

アドバイザー連絡協議会の会員相互の名前も含めて、

さあ、今日も脳を全開させましょう。

## 平成 27 年度 島根県青少年育成アドバイザー連絡協議会 総会

平成 27 年 5 月 31 日（日）桜江町長玄寺におきまして、平成 27 年度総会を行いました。

総会とともに行った研修は、長玄寺住職さんの楽しい、とても身にしみる講話、和崎アドバイザーの活動報告と腹話術の楽しい公演で心も体もリフレッシュしました。住職様の講話は、「人をけなす人は自分の心がよごれている。」「心の氷を溶かすのは人のぬくもり」「ありがとうが当たり前前に言える感謝の心をもつこと」など、日頃忙しい日常から離れ心が洗われた気持ちでした。

和崎アドバイザーの腹話術はさすがの腕前、楽しい時間をすごさせていただきました。

「地域で育てる有福温泉の子ども」と題して、地域の見守りボランティアの皆さんの「ありがとう運動」「子どもほめ条例の実施」など地域と連携して子どもたちの見守り活動の様子を発表されました。さまざまな活動にアドバイザーの皆さんは感心して聞きいていました。



長玄寺住職様の講話



和崎アドバイザーの事例発表

26 年度報告、決算の後、27 年度の事業計画、予算案を協議しました。（詳しくは資料をご覧ください）総会には、青少年育成島根県民会議の黒田事務局長を迎え、県民会議の活動の方針をお話いただきました。50 年ぶりの新しいスローガンの作成、声かけ運動の「しまニッコ運動」の推進などのお話を聞きました。同封の資料をご覧ください。

アドバイザー連絡協議会の主な活動で、今年度新しい試みとして、県民会議からの補助事業である「青少年育成関係者総合研修会」と「アドバイザー養成講座」の合同開催を計画しています。日程と場所は次のとおりです。内容はこれから検討します。皆様予定に入れておいてください。

### 青少年育成総合研修会&アドバイザー養成講座

日時：平成 27 年 11 月 28 日（土）・29 日（日） 1 泊 2 日

場所：江津少年自然の家・江津市地場産センターなどを予定しています。

**新しい試みですので、皆様のご協力が欠かせません。お時間の許す限りご協力をお願いします。**

### お知らせ

先日の総会で、新しいお仲間ができました。桜江町の崎谷紀子さんです。26 年度の養成講座を終了され、見事認定されました。よろしくおねがいします。

27 年度アドバイザー会費をお納めいただきありがとうございます。まだ、未納の方は振込用紙を同封しておきますのでよろしくお願い致します。

### 理事会のお知らせ

7 月 12 日（日）午後 1：30 よりスカウトセンターで理事会を行います。理事の方は御出席をお願いします。内容は総合研修等の打ち合わせを行います。よろしくお願い致します。